



La realización de juegos interactivos, es una eficiente manera de estimular la actividad física entre los escolares. Correr y saltar para quemar calorías.



Los representantes en la región de cinco ministerios, estuvieron acompañando a la comunidad del Colegio Integrado en la jornada matinal.

EN EL COLEGIO INTEGRADO DE TALCA.

# Con Feria Interactiva se conmemoró el Día Mundial de la Alimentación Saludable

Fotos CARLOS ALARCÓN DUARTE.

**TALCA.** Hasta el reconocimiento y céntrico Colegio Integrado de la ciudad capital, llegaron las autoridades de Gobierno en la mañana de ayer, para extender en la población en edad escolar el siempre bienvenido mensaje preventivo, en torno a la práctica de hábitos que promuevan el bienestar físico y mental. La conmemoración del Día Internacional de la Alimentación, fue propicia para que el equipo de la Seremi de Salud, encabezado por Gloria Icaza, acercara a los estudiantes la campaña informativa. Junto a su par de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, pudieron interactuar con una atenta comunidad. La actividad también sirvió para presentar la nueva Guía de Alimentación,

que contó con la activa participación de niños y niñas, junto a representantes de diversas instituciones estatales como Mujer y Equidad de Género, y Deportes. "Las guías alimentarias hacen énfasis en el consumo de frutas y verduras, y nuestra región cuenta con campos que nos permiten adquirir productos frescos, eso es muy importante. Tenemos además una política pública como el etiquetado nutricional, que nos advierte sobre los riesgos para la salud del consumo de alimentos procesados. El foco hoy está en educación, que es un grupo que tiene problemas de malnutrición por exceso, que va aumentando a medida que aumenta la edad", comentó la seremi de Salud, Gloria Icaza.



El consumo diario de frutas y verduras es una recomendación invariable en la adecuada dieta de los adolescentes.



Fortalecer el vínculo entre autoridades y estudiantes, fue uno de los objetivos del hito, que apunta a reducir el riesgo de enfermedades desde la niñez.



Los estudiantes de enseñanza básica, mostraron su interés a través de los dibujos temáticos.



Profesionales de la salud y la educación física, respondieron las dudas de los más pequeños.